

Bio-Donaumarkt und Ableger im Gewerbepark beenden Winterpause

Regensburg. Mit dem Monat Februar beginnt auch die neue Saison für die regionalen Anbieter auf den beiden wöchentlichen Biomärkten am Donaumarkt und im Gewerbepark.

Der Bio-Donaumarkt auf dem großen Freibereich östlich

vom Goldenen Waller startet heute ab 14 Uhr in sein fünftes Jahr, als Neulinge auf der Besucherseite sind erstmals der Bio-Geflügelhof Vest aus Irnkofen bei Aufhausen und der Bio-Metzger Prößlbauer aus Mainburg mit dabei. Zur Feier des

Jahresauftakts wird das Markttreiben zudem musikalisch begleitet, wie Organisator Daniel Frost mitteilt.

Am Samstag wird dann auch

der Bio-Bauernmarkt im Ge-

werbepark erstmals nach der Winterpause wieder aufge-

baut. Die Anbieter stehen wie

gewohnt von 10 bis 13 Uhr auf

dem Parkplatz vor der zentra-

len Ladenzeile, der Bio-Geflügelhof Vest ist hier ebenfalls des Markts im Gewerbepark bereits auf den übernächsten Samstag. Das ist der 14. Februar, also Valentinstag. Den Besuchern winkt dann standesgemäß eine süße Überraschung in Bio-Qualität, wie die Veranstalter betonen. *rw*